
Nach gemeinsamen Willen von Stadtverwaltung und Stadtrat soll das städtische Ordnungsamt 
zu einem 24 Stunden-Dienst weiter ausgebaut werden.  
 
Wir fragen: 
 
Um wie viele Personalstellen im Vollzugsdienst muss das Ordnungsamt erweitert werden um 
eine 24 h Einsatzbereitschaft zu gewährleisten? 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek                              
Fraktionsvorsitzender 
 


